



C'est avec une grande émotion et une grande satisfaction que le président du comité FFN Poitou Charente Jimmy Persigant, a remis les médailles de bronze du championnat PROA Dame water-polo, aux joueuses du Nautic Club Angérien (NCA). Cette cérémonie se déroulait ce jeudi à la maison du water-polo de Saint Jean d'Angély. Eddy Goursaud, l'entraîneur de l'équipe, commentait avec éloge les nominations de chaque joueuse qui se sont investies quotidiennement dans le sport autant que dans leurs études et en réussissant les deux.

Troisième de ce championnat derrière Lille et Nice, le NCA concrétise ainsi un projet débuté il y a 6 années et après être monté de nationale 2 en 2008. L'équipe ne cesse de monter depuis dans le classement et espère bien un jour le titre suprême.

Elles sont actuellement classées pour disputer la coupe d'Europe à l'automne mais le club ne sait pas encore si elles s'engageront.

Cette remise de récompense se déroulait à la suite d'une réunion qui regroupait les entraîneurs et présidents de l'Inter Région Sud-Ouest pour la conclusion de la saison et la préparation de la suivante.

Ce fut aussi l'occasion pour Monsieur Philippe Barrière, Conseiller technique régional Water-Polo, de savourer la réussite d'une telle dynamique pour laquelle il a beaucoup œuvré.

Encore bravo pour les féminines du NCA, de porter le sport collectif régional au plus haut niveau français.